

ABSTRAK

Tika Maulani Agustina : Pengaruh Tingkat Pendidikan, Kesehatan dan Pendapatan terhadap Kesejahteraan Kaum Perempuan di Kecamatan Telukjambe Timur Kabupaten Karawang

Pokok bahasan dalam penelitian ini yaitu mengenai kesejahteraan kaum perempuan, dimana terdapat kesenjangan dalam kesejahteraan diantara laki-laki dan perempuan.

Penelitian ini dilakukan untuk mengukur seberapa besar pengaruh tingkat pendidikan, kesehatan dan pendapatan terhadap kesejahteraan kaum perempuan di Kecamatan Telukjame Timur Kabupaten Karawang.

Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori sumberdaya manusia Edward Deninson dalam buku Investasi Sumberdaya Manusia (1961), teori ekonomi pembangunan dari Todaro dalam buku Ekonomi dan Pembangunan (2011) , dan teori pendapatan dari Sadono Sukirno dalam bukunya yaitu Ekonomi Makro (2019).

Metode yang digunakan yaitu deskriptif dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Objek penelitian ini yaitu kaum perempuan di Kecamatan Telukjambe Timur, data penelitian dikumpulkan menggunakan kuisioner dengan jumlah 400 responden penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian dengan teori dan metodologi yang digunakan dapat disimpulkan, secara parsial tingkat pendidikan berpengaruh terhadap kesejahteraan kaum perempuan sebesar 2,966 %, secara parsial terdapat pengaruh kesehatan terhadap kesejahteraan kaum perempuan sebesar 0,806%, secara parsial terdapat pengaruh pendapatan terhadap kesejahteraan kaum perempuan sebesar 2,990%, secara simultan terdapat pengaruh tingkat pendidikan, kesehatan dan pendapatan terhadap kesejahteraan kaum perempuan dengan persentase 35,8%.

Kata Kunci : Pendidikan, Kesehatan, Pendapatan, Kesejahteraan Kaum Perempuan

ABSTRACT

Tika Maulani Agustina : The Influence of Education Level, Health and Income on the Welfare of Women in East Telukjambe District, Karawang Regency

The main topic of discussion in this research is the welfare of women, where there is a gap in welfare between men and women.

This research was conducted to measure how much influence the level of education, health and income has on the welfare of women in Telukjame Timur District, Karawang Regency.

The theories used in this research are Edward Deninson's human resource theory in the book *Human Resource Investment* (1961), Todaro's development economic theory in the book *Economy and Development* (2011), and Sadono Sukirno's income theory in his book *Macroeconomics* (2019).

The method used is descriptive with a quantitative research approach. The object of this research is women in East Telukjambe District. Research data was collected using a questionnaire with a total of 400 research respondents.

Based on the results of research using the theory and methodology used, it can be concluded that, partially, the level of education has an influence on the welfare of women by 2.966%, partially there is an influence of health on the welfare of women by 0.806%, partially there is an influence of income on the welfare of women by 2.990%. , simultaneously there is an influence of education level, health and income on women's welfare with a percentage of 35.8%.

Key Word : Education, Health, Income, Welfare of Women

خلاصة

Tika Maulani Agustina : تأثير مستوى التعليم والصحة والدخل على رفاهية المرأة في منطقة شرق تيلوكجامبي، مقاطعة كاراوانج

الموضوع الرئيسي للمناقشة في هذا البحث هو رفاهية المرأة، حيث توجد فجوة في الرفاهية بين الرجل والمرأة.

تم إجراء هذا البحث لقياس مدى تأثير مستوى التعليم والصحة والدخل على رفاهية المرأة في منطقة تيلوكجامبي تيمور، مقاطعة كاراوانج.

والنظريات المستخدمة في هذا البحث هي نظرية الموارد البشرية لإدوارد دينسون في كتاب استثمار الموارد البشرية (١٩٦١)، ونظرية اقتصاد التنمية لتودارو في كتاب الاقتصاد والتنمية (٢٠١١)، ونظرية الدخل لسادونو سوكيرنو في كتابه الاقتصاد الكلي (٢٠١٩).

الطريقة المستخدمة هي وصفية مع منهج البحث الكمي. الهدف من هذا البحث هو النساء في مقاطعة تيلوكجامبي الشرقية. وتم جمع بيانات البحث باستخدام استبيان مع إجمالي ٤٠٠ مشاركًا في البحث.

بناءً على نتائج البحث باستخدام النظرية والمنهجية المستخدمة، يمكن الاستنتاج أن مستوى التعليم له تأثير جزئي على رفاهية المرأة بنسبة ٢،٩٦٦%، وجزئياً هناك تأثير للصحة على رفاهية المرأة بنسبة ٢،٩٦٦%، ٠،٨٠٦%، يوجد تأثير جزئي للدخل على رفاهية المرأة بنسبة 2.990%، وفي نفس الوقت هناك تأثير لمستوى التعليم والصحة والدخل على رفاهية المرأة بنسبة 35.8%.

الكلمات المفتاحية: التعليم، الصحة، الدخل، رفاهية المرأة